

# Messe solennelle de l'abbé Marc Chatanay

L'abbé Marc Chatanay a été ordonné prêtre le 24 mai dernier à Rome. Rentré en France fin 2008, il a célébré sa première messe solennelle à Paris le 31 janvier en la basilique mariale de Notre-Dame des Victoires.

5 fév. 2009

Pour celui qui découvrirait la basilique Notre-Dame des Victoires

pour la première fois, on ne peut manquer d'être étonné devant la quantité d'ex voto qui en recouvrent les murs et plus encore ému en y lisant la foi et la confiance mariale de qui veut mettre sa famille sous la protection de la Sainte Vierge, qui la supplie instamment de guérir quelqu'un qui lui est cher, et tant d'autres demandes.

L'abbé Chatanay a aussi son histoire personnelle avec la basilique, qu'il ne dira pas mais qu'on devine quand, au détour d'une phrase, il confie y avoir été plusieurs fois à l'occasion de neuvaines qui y étaient organisées chaque année en préparation à la fête de l'Immaculée Conception.

La foule de ses amis et parents est venue nombreuse ce samedi pour l'entourer et la basilique a été assez vite totalement remplie. Parmi eux, certains anciens collègues du BTP, secteur professionnel dans lequel a

travaillé longtemps le nouveau prêtre et qui ne cachaiient pas leur émotion de retrouver leur ami dans son nouvel état.

Durant son homélie l'abbé Chatanay a tenu à rappeler l'importance du rôle du prêtre en reprenant notamment les mots du curé d'Ars qui parlait du prêtre comme celui qui doit « montrer le chemin du ciel » ou en présentant l'exemple de saint Josémaria, « un prêtre amoureux de Jésus-Christ ». Abordant la figure de l'abbé de Quesada, un prêtre de l'Opus Dei qui avait durant des années offert ses services de confesseur dans cette même basilique, il en profitera pour faire avec humour une adresse au recteur présent « Qui sait, Monsieur le recteur, peut-être la Providence me conduira-t-elle un jour à vous proposer mes services pour confesser ici ? »

A l'issue de la cérémonie un apéritif convivial était organisé dans des locaux attenants à la basilique auquel toute l'assistance était chaleureusement conviée.

L'abbé Chatanay célébrera une autre messe solennelle à Lyon, ville dont il est originaire, le 7 mars prochain en l'église Saint-Michel.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/messe-  
solennelle-de-labbe-marc-chatanay/](https://opusdei.org/fr-fr/article/messe-solennelle-de-labbe-marc-chatanay/) (13  
juil. 2025)